

FRENTE UNIDO POR LA RECUPERACION
DEL MAGDALENA MEDIO

GV 176

En vista de los persistentes y viles asesinatos, masacres, atropellos, chantajes, boleteos, violaciones de los derechos humanos continuos robos de ganado y desapariciones de personas por parte de Henry Pérez y Luis Meneses Baenz (Alias Ariel Otero - Sargento retirado) denunciamos que :

*El asesinato y posteriores desapariciones de los hermanos Omar, Manuel, Henry y Julian Jaramillo, fundadores de los grupos de autodefensa, cuyos responsables fueron Gonzalo Pérez y su hijo Henry quienes dejaron los cadáveres a la salida de Puerto Boyacá, recogidos más tarde por un helicoptero prestado por el esmeraldero Gilberto Molina, para luego ser arrojados al rio Magdalena.

*El asesinato del senador Pablo Emilio Guarín a manos de Jaime Eduardo Rueda Rocha por no estar de acuerdo con Henry Pérez y su padre Gonzalo en el montaje, vigilancia, transporte y procesamiento de cocaína, en laboratorios de la región del Magdalena Medio, puesto que se desviaban de los fundamentos y principios por los cuales fueron creados las autodefensas.

*Las masacres realizadas en las fincas; La Honduras y La Negra, fueron ordenadas por Henry Pérez y el sargento retirado Luis Meneses (Ariel Otero) y ejecutadas por el comandante Fercho y su Cuadrilla de asesinos.

*Las masacres ocurridas en Segovia y la Rochela, ordenadas por los anteriormente mencionados, las ejecutó Alonso Vaquero (Alias Vladimir).

*Los contrabandistas que venian de Cúcuta vía Bucaramanga, cargados de electrodomésticos, fueron asaltados, asesinados y descuartizados por Marcelo Pérez (hermano de Henry Pérez) y su cuadrilla de asaltantes; luego fueron arrojados al rio Hermitaño y posteriormente repartidos entre ellos dichos electrodomésticos para abastecer los almacenes de Henry Pérez en Puerto Boyacá.

Mencionamos además que desde mediados de 1987 Henry Pérez y su padre encontraron un beneficio lucrativo personal, del cobro de 10 mil pesos por la seguridad que prestaban sus bandoleros en el alquiler de las fincas donde se montaban laboratorios y de 5 mil pesos por el servicio de transporte, que estos hacian desde los laboratorios, a las pistas que eran manejadas por ellos y viceversa y también hacia las caletas que tenían en sus propias bases. (las Mercedes etc.) De acuerdo a esto mencionamos algunas pistas y laboratorios.

*Pistas : El Hipodromo, La Danta y Otras.

Laboratorios : Marmolera, 60, Puma, Ranchería, Ranchito, Comanche, El Hueco, base 8 Panadería, etílico, Cartagena, Platanillo, Lejanía, El Paraiso, La Piscina, Baranoa, Porky etc.

Hacemos aclaración que estos cobros se hacian con base a cada kilo que se elaboraba (15 mil por c/u).

Estos laboratorios no pertenecian, ni tenían que ver con el señor Gonzalo Rodriguez Gacha. (Alias el Mejicano). Que en el presente funcionan laboratorios y pistas de aterrizaje en las regiones de Ariza y el Magdalena Medio Santanderiano: su propietario es Henry Pérez.

Así mismo uno de los últimos decomisos que se hicieron en esa región el año anterior, en el corregimiento de las Mercedes; se hizo en predios de la propiedad de Henry Pérez.

Las continuas desapariciones, asesinatos y masacres de sindicalistas y personas del común que a diario suceden en las regiones de Puerto Triunfo, Las Mercedes, La Danta, Doradal, Puerto Berrio, Puerto Nare, La Sierra y demás regiones del Magdalena Medio, son ordenadas por Henry Pérez y ejecutadas por sus escuadrones de asesinos.

En este momento tienen en continua amenaza y amedrentamiento a los ganaderos de la región, mediante boleteos para el recaudo de dinero con un monto de hasta 2 y más millones de pesos, con el pretexto de brindarles más seguridad a sus tierras y ganados; Ignorando los ganaderos que los asaltos, boleteos y robos de ganado que a diario se suceden en la región del Magdalena Medio, son ordenados por Henry Pérez y el sargento retirado Luis Meneses Baenz y luego ejecutados por sus bandoleros.



COMANDO PABLO EMILIO GUARIN VERA